



【 風速予報が変わること 】

○ 11月29日(火)の引き渡し下校、お忙しいところありがとうございました。私は11月28日(月)の午後、天気予報のインターネットを見ると、29日(火)の風速が午後3時で9mとなっていました。ちなみに、富山市の同日の午後3時は風速10mと出ていました。私は毎日インターネットで風速を見ているのですが、日中で風速9mを見たのは初めてでした。そこで、28日の夕方、安全メールで引き渡し下校の予告をさせていただきました。ニュースでは、高山本線等が翌日の午前に運休すると言われており、ますます29日の風が心配になりました。

○ 29日の朝方にインターネットを見ると、午後3時の風速は7mとなっていました。そして、風近くになってみると、風速5mとなっていました。結果的に、だんだん風速が弱くなっていったような感じでした。そして、引き渡しの頃は、それほどの風速でもなかったと思います。

○ 今回、風速の予報が一日で約半分になったことに、私は「こんなこともあるのだな。」と、驚きをもちました。また、保護者(家族)の方々に迷惑をかけたかなと思いました。しかし、保護者の方々に、いつも通り感謝の意を伝えていただき、ありがたく思います。



【 卒業アルバムの写真撮影 】

○ 先日から、6年生の卒業アルバムに載せる写真を撮っています。今日は、計42名いる教職員が集合し、業者に集合写真を撮ってもらいました。この教職員の集合写真は、卒業生にとって一生残るものです。私も、時々、小・中・高校生の時のアルバムを見ますが、懐かしい先生方が思い出されます。同時に、教職員にとっても、これまで同じ釜の飯を食べた者同士の集合写真は、いつになっても大切なものです。例えば、私は、20代で勤務した学校の同じ教職員について、その方の人柄を思い出します。

○ 6年生は、大人になっても時々卒業アルバムを見て、自分や同級生の姿と同時に、一緒にいた教職員の姿も思い出し、自分の歴史の歩みを確かめてほしいなと思います。